

BIG ISSUE

Babinsa Desa Cucukan Koramil 09/Prambanan Gelar Komsos Dengan Perangkat Desa

Agung widodo - KLATEN.BIGISSUE.ID

May 30, 2024 - 11:46



Babinsa Desa Cucukan Koramil 09/Prambanan Gelar Komsos Dengan Perangkat Desa

Klaten - Bintara Pembina Desa (Babinsa) Desa Cucukan, Sertu Imam Bonajar dari Koramil 09/Prambanan Kodim 0723/Klaten melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama perangkat desa di Kantor Desa Cucukan

Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten. (30/05/2024)

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat kerja sama yang baik antara TNI dan masyarakat, serta menciptakan kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Dalam kegiatan Komsos tersebut, Sertu Imam Bonajar tidak hanya fokus pada upaya menciptakan sinergi yang harmonis, tetapi juga untuk mengetahui perkembangan situasi di desa, mengumpulkan data teritorial dan menjalin silaturahmi dengan perangkat desa.

Dengan Kehadiran Babinsa di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban di Desa Cucukan.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Desa Cucukan, Heru Permana beserta para perangkat desa. Mereka menyambut baik inisiatif dari Sertu Imam Bonajar yang aktif menjalin komunikasi dengan pemerintah desa.

“Kegiatan seperti ini sangat penting untuk mempererat hubungan antara TNI, Pemerintah Desa dan masyarakat. Kami berharap kerjasama yang baik ini dapat terus terjalin dan memberikan manfaat bagi seluruh warga Desa Cucukan,” ujar Kepala Desa Heru Permana.

Kegiatan Komsos yang dilakukan Sertu Imam Bonajar merupakan bagian dari tugas rutin Babinsa dalam rangka pembinaan teritorial, yang bertujuan untuk memperkuat hubungan emosional dan kerjasama antara TNI dengan Pemerintah Desa. Melalui kegiatan ini, harapannya dapat terjalin komunikasi yang efektif dan dapat menciptakan situasi yang kondusif di wilayah Desa Cucukan.

Sementara itu Sertu Imam Bonajar mengungkapkan bahwa kegiatan ini akan terus dilakukan secara berkesinambungan guna memastikan setiap perkembangan situasi di desa dapat terpantau dengan baik.

“Kami berkomitmen untuk terus mendampingi dan membantu pemerintah desa serta masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cucukan,” ujarnya.

“Harapannya dengan adanya kegiatan Komsos ini, tercipta keharmonisan dan soliditas antara TNI, Pemerintah Desa dan masyarakat yang pada akhirnya akan

memperkuat ketahanan nasional di tingkat desa,” pungkasnya. (Red)